

M.R / Magnífica temporada del equipo infantil masculino de balonmano del IES Cuerpo de Hombre de Béjar que ha disputado en este fin de semana la fase final de Juegos Escolares de Castilla y León, terminando en el segundo puesto de la clasificación.

Igual de magnífica la actuación de otro equipo bejarano de categoría alevín, el colegio María Auxiliadora de Béjar se ha proclamado campeón de la liga provincial de balonmano en el partido disputado en el Pabellón salmantino de Río Tormes. Los bejaranos han vencido al colegio Campo Charro (Salamanca) por 26 goles a 18.